

El acto de clausura del Seminario sobre la Población en Tercera Edad, se realizó en el Hospital Doctor Raúl Blanco Cervantes, de la Caja Costarricense de Seguro Social.

Estuvieron presentes delegados de El Salvador, Estados Unidos de América, España, Honduras, México, Panamá, República Dominicana y Venezuela y los delegados costarricenses.

Ocuparon asiento en la Mesa Directora, el Segundo Vicepresidente de la República del futuro Gobierno, licenciado José Miguel Alfaro Rodríguez; Presidente Ejecutivo de la Caja Costarricense, doctor Fernando E. Naranjo Villalobos y los Subgerentes Médico y Administrativo, doctor Guido Miranda Gutiérrez y licenciado Carlos Guillermo Schmidt Gamboa; el Rector de la Universidad Nacional de Costa Rica, doctor Alfio Piva; el doctor José Manuel Martínez Gómez, catedrático del Instituto Iberoamericano de Seguridad Social; el doctor Jorge Osuna, representante en Costa Rica de la Organización Panamericana de la Salud; doctor Carlos Denton, director del Instituto de Estudios Sociales en Población y el licenciado Carlos María Campos Jiménez, coordinador general del Seminario.